



SEMINARIO CRUZ DEL SUR

La historia de los retículos Hermiteanos

REMO MORESI
CERFIM LOCARNO (SUIZA)

Viernes 12 de Enero del 2017, 15h00
Auditorio Prof. Manuel López Ramírez

RESUMEN. Se contará la proveniencia y la motivación del concepto en cuestión. Como el origen de todo el asunto está ligado indisolublemente al trabajo de una persona, se hablará en particular de ella y de su extraordinario trabajo de desarrollo pionero en la investigación matemática.

Observaciones:

- 1) Uso la palabra “retículo” y no “reticulado” por una razón que explicaré.
- 2) La palabra “Hermiteano” puede ser considerada un neologismo. Normalmente se usa “Hermitiano”. Pero hay también una historia detrás de esta elección (transitoria).